

NOTA DE PRENSA

COMISION DE EDUCACIÓN INVITARÁ A MINISTRO DEL SECTOR PARA QUE INFORME SOBRE DESARROLLO DE CONCURSO DE PLAZAS DE DOCENTES

En sesión realizada este mediodía, la Comisión de Educación del Congreso de la República, acordó invitar al Ministro de Educación, Nicolás Lynch, la próxima semana con el fin de que informe sobre el desarrollo del proceso de Concurso Público para Nombramiento de Plazas Docentes.

Durante la sesión, presidida por la Congresista Gloria Helfer, también se acordó instar al Ministerio de Educación para que todas las irregularidades denunciadas en torno al desarrollo del mencionado concurso sean corregidas. Asimismo, solicitar que se precise y se difunda oportunamente las sanciones que se aplicarán a los funcionarios y directivos que violen los derechos de los maestros que están postulando al concurso.

Miembros de la Asociación Civil Transparencia y de la Defensoría del Pueblo también se presentaron hoy en la sesión de la Comisión de Educación con el fin de informar sobre la metodología que vienen aplicando para la supervisión del Concurso de Nombramiento de Plazas Docentes.

Lima, 29 de enero del 2002

Oficina de Prensa y RRPP

946-5859/ 428-8566/ 4276694